

Des joueuses de haut niveau au golf d'Albret

Publié le 16/05/2015 à 03:50, Mis à jour le 16/05/2015 à 07:45

Autres sports



Événement, 3 trous en 1 pour 3 golfeuses le même jour./Photo M.M.

Une première au golf d'Albret. En effet, celui-ci accueillait une épreuve nationale de 3^e division, réservée aux équipes féminines.

Quinze équipes étaient présentes : Haut-Poitou, Toulouse Sellin, Pau Golf Club, Limoges, Bethemont, Saint-Germain-Corbells, Saint-Gabriel, Villacoublay, Cognac, Angoulême Hiron, Volcans, Téoula, Pau Artiglouy, Isabella et Vaucouleurs.

Véronique Aymé, présidente de la Ligue d'Aquitaine de golf, en compagnie de Jean-Pierre Perraut, directeur du golf d'Albret, et Guillaume Rivais, président de l'association, ont à l'issue du premier tour communiqué les résultats et les qualifiés pour la suite de la compétition.

L'équipe du Haut-Poitou a fini en tête avec 12 coups d'avance sur l'équipe de Toulouse Sellin et 17 sur Pau Golf Club. Les Toulousaines se sont finalement imposées à la fin des stroke play avec 10 coups d'avance sur les Poitevines.

Événement, 3 joueuses, Lénalk Abellain de Bethemont, Marie Poullier de Saint-Gabriel et Bénédicte Caillard de Villacoublay ont réussi 3 trous en 1, ce qui est un événement rare sur une seule journée.

Samedi et dimanche, les huit premières équipes se sont affrontées en match play, Pau Golf Club et Cognac ont battu respectivement Haut-Poitou et Saint-Germain Corbells en phase finale. Les deux équipes gagnantes accèdent à la 2^e division.

Guillaume Rivais, président de l'association Golf d'Albret, ne cachait pas sa satisfaction : «Très heureux de recevoir une telle épreuve à Barbaste et de la confiance que nous a témoignée la Fédération française de golf et la Ligue d'Aquitaine, qui nous a permis d'accueillir une compétition d'un tel niveau, l'objectif : renouveler une telle compétition en 2016».